
2023年冬奥会闭幕式心得体会学生 冬奥
会闭幕式大学生心得体会(大全8篇)

下次我会尝试运用多样化的评价方式，以更全面地了解学生
的学习情况。下面是几篇关于工作心得的精选范文，希望对
大家有所帮助和启发。

冬奥会闭幕式心得体会学生篇一

北京在奥运之火缓缓熄灭后，第24届冬奥会闭幕式结束，为
期16天的北京2022年冬奥会随之正式落下帷幕。

北京冬奥会是一次世界各国人民的欢聚，大家在北京共度难
忘中国年。如果说开幕式是这场欢聚惊艳世界的开始，那闭
幕式便是大家依依惜别后“一起向未来”的起点。

延续开幕式“世界大同，天下一家”的主题，北京冬奥会闭
幕式于20日晚20时启幕。

闭幕式从空中闪亮的大雪花火炬开始，恰似开幕式结束时定
格的那一刻。孩子们手持绚烂的雪花花灯，点亮场地上
的“冬”字会徽，寓意正月十五元宵节前后“闹花灯”的传
统。

在斑斓炫丽的色彩中，十二只巨大的冰鞋，载着孩子们飞舞
滑行。冰鞋采用了“十二生肖”的造型。作为悠久的民俗文
化符号，“十二生肖”把中国农历新年的美好祝福传递给世
界。

当巨型“中国结”图案出现在场地中央，伴随着经典之作
《欢乐颂》欢快喜人的旋律，各代表团运动员代表依次入场，
“鸟巢”刹那间成为欢乐的海洋。中国体育代表团闭幕式旗
手高亭宇肩扛另一位旗手徐梦桃，后者高高挥舞着国旗，在



人群中甚为耀眼。

依照传统，越野滑雪女子30公里集体出发（自由技术）项目
和越野滑雪男子50公里集体出发（自由技术）项目的颁奖仪
式于闭幕式上进行。在全世界的注视下，挪威选手特蕾
丝·约海于格和俄罗斯奥委会队选手亚历山大·博利舒诺夫
领取了属于自己的金牌。

在闭幕式上向志愿者致敬，这一环节为北京奥运会首创，之
后成为奥运会闭幕式的传统。每一位志愿者，都是一片温暖
了这个冬天的雪花。

短片《温暖的雪花》，留下了他们为世界来宾服务的笑脸和
瞬间。“点亮我，温暖你”，每一位冬奥志愿者用自己的付
出，温暖和照亮他人。

离别的时刻，即将到来。

中国古时候，当亲朋好友分离，送行者总要折一支柳条相赠。
柳，因同“留”，有惜别和盼归之意。折柳寄情，从两千年
前的古老诗歌，一直吟唱至今。

柳絮是离别的愁绪，也是生命延续的种子。它们飘到人手中，
变为晶莹发光的柳枝。来自各行各业的普通人，怀抱银色的
柳枝向场地中央汇聚。延续千年的“惜别怀远”、“折柳寄
情”，在“鸟巢”传承。

当光束由白转绿，场地都被染成了青嫩的绿色，就像这世界
从疫情的伤痛与苦寒的隆冬中，进入生机勃勃的春天。

来自河北阜平县山区的“马兰花儿童声合唱团”，在开幕式
上感动世界。当孩子们在闭幕式上再次唱响奥林匹克之歌，
奥林匹克会旗缓缓降下。



国际奥委会主席巴赫、北京市市长陈吉宁、意大利举办城市
市长同时登台，完成交接旗仪式。

2026年冬奥会，将由意大利米兰和科尔蒂纳丹佩佐两座城市
联合主办。两座城市，分别象征着城市和山川。

米兰，一座活力四射、日新月异的城市，以设计和时尚之都
闻名于世界。科尔蒂纳丹佩佐，由雄伟的山川环绕，被称为
多洛米蒂山脉的珍珠。

两个年轻人翩翩起舞，分别象征着米兰和科尔蒂纳丹佩佐。
和谐的共舞，体现了人类和自然间彼此尊重、相互对话的重
要性，也向全世界发出了新的邀请：四年后，意大利再见！

在北京冬奥组委主席蔡奇致辞后，国际奥委会主席巴赫登台
宣布，北京2022年冬奥会闭幕！

前，北京奥运会的五环展示，被奉为奥运经典。14年后的今
天，当孩子们再次唱响那首主题曲《我和你》，奥运五环以
完全相同的方式升起，与大雪花火炬交汇。

北京夏奥与北京冬奥，在这一刻“相聚”。作为全球首
座“双奥之城”，北京书写了奥林匹克运动新的里程碑。

孩子们纯洁、稚嫩的歌声，从《我和你》逐渐过渡到北京冬
奥会主题歌《雪花》。在温暖的歌声中，奥林匹克主火炬缓
缓熄灭。各代表团旗帜随之亮起，寓意奥林匹克精神点亮世
界。

“天下一家”和“oneworldonefamily”，出现在鸟巢上空。

五环焰火升起。它再次唤醒了20的美好记忆，也将成为北京
冬奥会的美好回忆。



冬奥会闭幕式心得体会学生篇二

闭幕式开始 现场响起热烈欢呼。

晚上7点45分左右，现场响起了持续而热烈的欢呼，观众们纷
纷有节奏地拍起了加油手拍，以此表示内心的喜悦、激动、
自豪。

16个日日夜夜，91个国家和地区的2877名运动员，相聚“双
奥之城”，在五环旗下展竞技之美，在圣火燃烧时释放热情
与激情。

而当天晚上，在场的所有人，也成为了奥林匹克精神的诠释
者。

此时，“鸟巢”上空的大雪花，闪着光芒，一圈一圈微微旋
转；地面巨大的“黑科技”屏幕，也在变幻着不同的图案和
颜色。

所有的一切，为即将到来的时刻而热血沸腾。

氛围灯已经点亮，观众相继落座，闭幕式即将开始。

夜幕降临，鸟巢璀璨依旧。我们看到，由片片雪花汇聚成的
主火炬，在舞台中央散发着微光，燃烧的奥运火种镶嵌其中。

承载着奥林匹克精神的火种，在16天前，点燃了全世界人们
对北京冬奥会的'热切期待。16天间，“双奥之城”的历史文
化和奥林匹克精神的相互交汇。

此时此刻，在四周看台区，氛围灯已经点亮，观众相继落座，
等待着奇迹的再次发生；工作人员在正在各自岗位上等待着
这场检验的到来；在媒体工作区，记者们的键盘和镜头，早
已迫不及待“整装待发”。



早前，记者从2022年北京冬奥会开闭幕式主创导演、闭幕式
舞蹈总监张文海处了解到，为了与开幕式形成呼应，在今晚
的闭幕式上，91个国家和地区代表团象征的单片雪花汇聚成
的主火炬将再次出现，雪花影像层层熄灭，最后雪花中心的
奥运火种熄灭。整个环节，依然创意满满，突出科技含量，
通过科技的力量，让闭幕式“空灵与浪漫”。

他透露，与开幕式不同，闭幕式的表演基调是快乐、放松、
自由、温暖、感动、依依惜别。同时，希望在疫情中传递温
暖，体现“天下一家”的理念。

冬奥会闭幕式心得体会学生篇三

站在擂台上，就不可能有永久的擂主。从长远来看，这次失
利对我国乒乓球的.发展有好处，也有助于改变运动员、媒体
和公众对于乒乓球比赛冠军舍我其谁，金牌非我莫属的自负
心态。我们要理性对待这样的意外，才能从“孤独求败”的
心态中走出，面对赛场瞬息万变的形势有清醒的认识和冷静
的判断。只有输得起，才能赢得久。因为，没有冠军是轻松
随便获得的，“每一块金牌都是硬拼来的”这种心态就
比“金牌非我莫属”更理性更健康。

冬奥会闭幕式心得体会学生篇四

从历史的角度看金牌。113年前，我国还未取得举办奥运的资
格，但我们企盼金牌;89年前，刘长春只身代表中国参加奥运
空手而归，我们渴望金牌;37年前，许海峰一枪实现中国奥运
金牌“零”的突破，辉光乍现;13年前，我们举办奥运，金牌
数达到世界第一，举国欢腾，却逐渐陷入对金牌的“魔
怔”;16年里约，中国金牌数大幅下滑，舆论哗然;如今，中
国队金牌失落，拒绝反感者有之，亦不乏鼓励安慰之声。

金牌的确重要。它是中国运动员优秀的表征，是全国人民的
热切期望、是民族自豪和自信的来源，亦是一定程度上国家



强大的体现。

但金牌也不重要。如今我国国力增强，政治实力、经济实力
和国际影响力与日俱增，我们不必再为奥运会上得几块金牌
而揪心。我们应更享受奥运的过程，更接近奥运精神的本真。

冬奥会闭幕式心得体会学生篇五

8月22日早上里约奥运会结束啦。巴西向我们展示了他们的热
情和包容，以快乐向我们诠释奥林匹克精神。

闭幕式开始，巴西向我们展示他的美丽，面包山、基督像、
拉帕引水渠等地标性建筑一一呈现在我们眼前。最终花草丛
中绿色的奥运五环和里约奥运标志出现在场地中央。我印象
最深刻的是用各国文字展现的《想念》：“不想念我的从前，
我只想念那些从前与我一起的人们；我不想念我所见，只想
念他们所见；不想念我所闻，只想念他们所闻。”让我们记
得了里约的美好时光。

闭幕式最后的东京八分钟，我们熟悉的日本的动漫人物纷纷
出现，向全世界发出邀请。

冬奥会闭幕式心得体会学生篇六

从东京到北京，从盛夏到冰雪;不同的赛场，同样的追梦。
第24届冬季奥林匹克运动会将于2022年2月4日在北京开幕。
欢乐的时光总是过的太快，在我们的恋恋不舍之中，2022年
北京奥运会即将落下帷幕。在过去的16天里，全世界人民一
起分享了奥林匹克的美丽和快乐，在五环旗下，运动健儿尽
情演绎了更高，更快，更强的奥林匹克精神。北京奥运会的
闭幕式非常精彩。

夜幕降临，鸟巢璀璨依旧。由片片雪花汇聚成的主火炬，在
舞台中央散发着微光，燃烧的奥运火种镶嵌其中。



承载着奥林匹克精神的火种，在16天前，点燃了全世界人们
对北京冬奥会的热切期待。16天间，“双奥之城”的历史文
化和奥林匹克精神的相互交汇。

19时许，在四周看台区，氛围灯已经点亮，观众相继落座，
等待着奇迹的再次发生；工作人员在正在各自岗位上等待着
这场检验的到来；在媒体工作区，记者们的键盘和镜头，早
已迫不及待“整装待发”。

为了与开幕式形成呼应，在今晚的闭幕式上，91个国家和地
区代表团象征的单片雪花汇聚成的主火炬将再次出现，雪花
影像层层熄灭，最后雪花中心的奥运火种熄灭。整个环节，
依然创意满满，突出科技含量，通过科技的力量，让闭幕
式“空灵与浪漫”。

与开幕式不同，闭幕式的表演基调是快乐、放松、自由、温
暖、感动、依依惜别。同时，希望在疫情中传递温暖，体
现“天下一家”的理念。入场式所有的运动员们也心情放松，
他们脸上洋溢着灿烂的笑容，像孩子一样，在鸟巢尽情地狂
欢，现场气氛非常欢乐。

在威武雄壮的中国国歌中，一面鲜艳的五星红旗冉冉升起，
随后奥林匹克会旗、希腊国旗陆续升起在鸟巢的上空。伴随
着击鼓声，文艺表演的第一节：《折柳寄情》开始了。80名
演员身着盛装，载歌载舞，欢迎来自四面八方的运动员和贵
宾，让大家相聚在北京、相聚在鸟巢，一起度过这个盛大的
节日。折柳送别，表达了中国人民的深情厚谊！

在舒缓深情的音乐中，文艺表演第二节：《双城璧合》开始
了。在鸟巢，一座高耸的记忆之塔在地面上徐徐升起，鸟巢
上许许多多的大屏幕记述了从2月4日到今天的每一个感人而
辉煌的瞬间，续写了奥林匹克精神的所在。随着意大利的表
演，奥林匹克旗帜也从北京交接给米兰。



文艺表演第三节：《我和你》在旋律中开始到《雪花》结束，
所有的人欢聚在五环旗下，伴随近百名儿童演员在的表演，
北京冬奥会圣火慢慢熄灭了！

最后，在璀璨的烟火和《友谊地久天长》歌声中，闭幕式胜
利结束了！

这场激烈的比赛共设七个大项，15个分项，109个小项，一个
国家，一座城市，能够举办一次奥运会，这是一件多么了不
起的事!各运动员都在为这次为国争光的机会做着准备。奥运
是一次人类体能的绝好展现。短道速滑如风驰电擎，在短短
几百米的赛道内爆发出令人震撼的速度。花样滑冰犹如冰上
盛开的花朵，美得令人惊心动魄冬奥会有109个项目，每个项
目，都承载着奥运健儿们的汗水和泪水。

奥运也是健儿们的舞台。健儿们在舞台上表演着坚强的意志、
优美的姿态和灵活的技巧。数以万计的观众为他们喝彩。胜
利让人们欢欣，失败让人们遗憾。每一次挑战自己的极限，
每一次与成功失之交臂，不服输都使健儿们站起来，投入到
更辛苦的训练中。每一次全力以赴，都使我们感到深深的自
豪。奥运会的每一块奖牌，其价值都远远超过世间所有金银
财宝。

奥运会不是一个简单的体育竞技比赛，而是一种永远不变的
信念。虽然我们不能向体育健将那样为国拿金牌，也没有机
会亲临现场，参与奥运会的服务与接待接待工作，但只要我
们从现在做起，一样可以为奥运出一份力。冬奥会来临之时，
我们用文明点缀城市的每个角落，伸出礼仪之手迎接八方来
客，弘扬民族精神，彰显我们的民族文化。

2022冬奥会，我为你喝彩!

北京奥运会结束了，虽然奥运圣火熄灭了，但是由奥运圣火
点燃在每一个人心中的奥运情怀却永远不会熄灭，我们期待



着，我们期盼着，让下一届奥运会办得更加精彩。

冬奥会闭幕式心得体会学生篇七

2008年8月24日晚上,经历了16天的第29届奥运会在北京“鸟
巢”闭幕,在这16天里,我们感受了无数个的奇迹和惊喜!中国
代表团也获得了从未有过的骄人成绩，我为此感到无比自豪。

倒计时至10秒时，全场观众开始倒数，至“0"时，鸟巢上空
顿时喷出焰花，像一个圆，它象征着本届奥运会圆满结束。
焰火、音乐、鼓声将全场的气氛推向高潮。闭幕式分三节：
第一节：相聚与迎宾。首先，大鼓和一圈圈的银铃车在表演
台上舞动；接着，204个代表团的旗帜入场，汇成了无边无际
的海洋；然后参加比赛的运动员入场，一个个神采飞扬，兴
高采烈。第二节：记忆和圣火熄灭。第三节：狂欢。中外歌
手演唱激情、活力、动感的歌曲。闭幕式表现了中国人的热
情好客，体现了依依不舍的告别和真挚的友谊。

下一届奥运会将于2012年在英国伦敦举行，我期待着再次与
奥运牵手相逢！

冬奥会闭幕式心得体会学生篇八

体育运动也有自己的特点，虽然各式各样的项目都需要些条
件，可是还是有一些项目需要比较高档次的场地的条件，以
及更高要求的装备等级的。为啥几十年前乒乓球是中国人最
为喜欢的运动呢？场地器材等等都不需要多大的投入，玩起
来还挺有意思，这样大家都玩。

那时候别说是滑雪这样的运动了，滑冰基本上都是高消费的
运动，一双冰鞋基本二三百，冰场还需要钱，这样那时候滑
冰的人也是生活比较富裕的家庭才能了。

就现在大家的生活来说各式各样的运动能满足我们平时对于



运动的要求，可是真的比如说滑雪这样的比较少玩的运动还
是能给你带来更多的享受的。可以说形成全民运动全民健身
的风尚，冬季项目必不可缺。

对于北方地区而言，冬季大家能玩的项目也不多，到了漫长
的冬季，大家基本的活动就是乒乓球羽毛球游泳这样的需要
场馆的运动，可是对于一些人比如我，就喜欢露天的活动。

到了冬季就没啥可玩的了，基本上平时就进入冬歇期了。可
是冬季项目基本上还是比较少的人参与。这样要形成平时运
动的机制还是需要一定的国家的支撑的。冬奥会就是这样的
一个契机。

大型的运动会，虽然不会彻底的改变一个国家的体育运动的
大形势，可是这样的大型的运动会单纯的从体育方面来说带
来的促进的效果还是很厉害的，中国人多不说比赛很多的冷
门项目其实玩的人还是不少，那几年觉得滑雪的人不多，可
是真的等你到了滑雪场各式各样的高手随处可见，尤其是那
些单板高手确实感觉有水平。

可是玩这样的项目的人相对于整个社会人群来说还是比较少，
而且知道的人主要是太少。那些人玩的很好，可是带来的促
进并不大，除了专门去学习的人能知道，大家还真的不知道
还是有这样的一群运动者存在，可以说冬奥会这样的一种大
的运动会，是能给大家一次真正的展示我们冬季项目的机会。

所以有这样的一次奥运会能给中国的冬季的项目带来更大的
发展，而且这样的发展的局面能很好的促进群众体育的发展，
冬季项目最为缺乏的就是这样的大影响里的运动会，所以为
了促进我们国家的冬季项目的发展，申办冬奥会也是一个很
好的办法。


